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IC周辺商業施設の誘致の経過について

成田空港への高速バス運行について

五霞IC地区の優位性をPR
積極的な誘致活動をしている

別のルートなどで検討していきたい

問

問

答
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青木　武明 議員

　去る11月1日より境町が成田
空港への高速バスの運行を開始
した。住民の方々から五霞町か
らも発着してもらえないものか
という声が上がっているが。

問　町の大きな活性化になると
思うが、そうした考えがあるか
どうか伺う。
町長　当面、境町のバスターミ
ナルを利用させていただく地域
連携でよろしいのではないか。
また、別ルートでの提案があれ
ば、しっかりと手を挙げていき
たいと考えている。

問　高速バスの運行を今後検討
していく前提でお伺いしますが、
道の駅裏側の土地をターミナル
として、有効利用を図っていく
考えがあるかどうか伺う。
町長　道の駅の裏側の土地につ
いては、発着場の目的では考え
ていないが、商業施設の動向と

併せ、将来的に道の駅が発展し
ていくために町が求めていくと
いうことで現在、政策財務課と
も進めている。今後、業務代行
者ともしっかり進めていきたい
と考えている。

　圏央道インター周辺開発の造
成工事が急ピッチで進捗してい
ることは、住民のひとりとして
大変喜んでいるところであるが。

問　IC周辺商業施設の誘致の経
過と現在の状況について伺う。
副町長　昨今の経済情勢や消費
者の消費動向の変化を考慮する
と、大型商業施設を誘致するこ
とは非常に厳しい状況であるが、
誘致することは町の活性化につ
ながると考えることから、引き
続き積極的なアプローチを進め、
一日も早く商業施設の進出決定
を報告できるよう努めていく。

問　足元人口が少ないからとい
うことではなくて、相当な範囲
の商圏からの集客のできる魅力
ある商業施設ができるよう、業
務代行者と町が共々、努力して
いただくことを強く要望するが、
町としては商業施設の形態はど
のようなものを考えているのか
伺う。

町長　大規模な商業施設ではな
くて、町民生活に直結した店舗
構成、例えば、食料品、日用雑
貨品、衣料品、さらには飲食店
などを含めた複数の店舗を有す
る形態がふさわしいのではない
かと考えており、現在、それら
を踏まえた企業の誘致を業務代
行者にお願いしている。


